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◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

第 1 6 2 7 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 5 年 8 月 3 日 )

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

８月は会員増強及拡大月間です。

司 会 波多野 稔 ＳＡＡ委員長

（後藤 正次 会長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 28名 87.5％ な し

奉仕の理想 （ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

四つのテスト 石井 源一郎 会員増強委員長

（見延 壽昭 出席委員長）

会務報告 （後藤 正次 会長）

1. .愛知万博のロータリー館において、8月28日に米山dayを行

うとの事です。当日、愛知万博に行かれる場合、是非、ロー
タリー館で時間を過ごして頂ければと思います。

2. 「心の東京革命」より、会報第13号が届いております。メー

ルボックスに入っておりますので、各自、御覧頂きますよう
よろしくお願い致します。

幹事報告

1.「ロータリーの友」事務所より、全国インターアクトクラブ

名簿が届いております。
2. 福生中央ロータリークラブより、メールアドレス変更のご

案内が来ています。新しいメールアドレスは、幹事報告書の

ノートに書いてありますので、必要な方は御確認下さい。
3. 例会変更について

・東村山RC 8月11日(木)→ 休会
8月18日(木)→ 20日(土)の納涼花火大会に振替

・荒川RC、臨海RCから年間変更を頂いております。メーキャッ
プに行かれる方は事務局に御確認下さい。

（原田 友義 幹事）

（な し）

クラブ全員協議会



榎本昭会員⇒「モンゴルの風は優しかった」日本弁護士連
合会のミッションで同国を訪問致しました。

後藤正次会長⇒結婚月の祝いを有難うございます。
石井賢司会員⇒65歳になりました。これからも元気に頑張

ります。誕生日は8月15日です。皆さん、全員黙祷しましょ
う。イヤ、私にではなく、戦没者の方々に…。

宮﨑茂夫会員⇒誕生日のお祝いを有難うございます。現在、
この会のみのお祝いであり、段々寂しくなります。

比留間孝司会員⇒誕生祝いを頂き、有難うございます。

田中伸彦会員⇒誕生日を祝っていただき、有難うござい
ます。4のゾロメ(44歳)です。

田代純則会員⇒日航機の御巣鷹山事故の命日が、妻の誕
生日です。今日まで元気でいられる事を皆様に感謝致し

ます。
栗原高明会員⇒妻の誕生日を祝っていただき、有難うご

ざいます。ますます、元気です。

◆ 今回計 ３８，０００円 累 計 ２４５，０００円

ニコニコＢＯＸ （峯岸 一郎 親睦委員）

委員会報告

① 会報・雑誌委員会 （比留間 孝司 委員長）

・「ロータリーの友」8月号 記事紹介

今月は「風紋－堀場雅夫さん」を取り上げさせて頂きま

した。

② 会員増強委員 （石井 源一郎 委員長）

8月19日(金) 午後2時～午後4時 東大和RC例会場におい

て、分区の会員増強委員会が行われます。会長、幹事も

出席予定ですが、その後、炉辺会合を致したいと思いま

すので委員の峯岸一郎会員、渡辺俊晴会員にも可能な限

り、御出席頂きたいと思います。

③ 社会奉仕委員 （田中 伸彦 委員長）

社会福祉協議会では、今度開催される「福祉祭り」の実

行委員会が約2回程行われ、委員長として出席してきま

した。9月4日(日) 午前10時～午後3時半 市民総合セン

ターで「福祉祭り」が開催されます。私は実行委員とし

て1日お手伝いをする予定ですが、皆さんもお時間が許 す

限り、お越し頂ければと思います。よろしくお願い致 し

ます。

第３回 全員クラブ協議会

≪先月の報告事項≫ （後藤 正次会長）

新年度の始まりである為、公的な行事はありません。

ただし、今年度より会長会という会を設けております。この

会が7月8日に行われ、主にガバナー訪問の件について協議が

ありました。

≪ 協 議 事 項 ≫

① ガバナー訪問について （原田 友義 幹事）

<8月10日(水)> 例会場
9:30 会長・幹事・SAA委員 集合

10:00 会員集合

10:30～12:15 全員クラブ協議会

12:30～ 通常例会

② 親睦委員会 （内野 義久 委員長）

・納涼会について

24日(水)午後5時頃、西武信用金庫に集合して頂き、バスで

青梅の方に向かいたいと思います。会費についてですが、会

員の方は12,000円、 夫人の方は10,000円で、10日(水)に集

めさせて頂く予定ですので、よろしくお願い致します。

③ 社会奉仕委員 （田中 伸彦 委員長）

・ゲートボール大会について

例年同様、第18回 ロータリークラブ親善ゲートボール大会

を開く事が、本日、理事会で承認され、決定致しました。

日時は10月1日(土)、場所は例年通り三ツ木地域運動場で予

備日は10月2日(日)です。又、この大会は9月28日(水)例会の

振替となります。今回は、マンネリ化を防ごうという事で、

一般の市民の方にも声掛けを行い、参加して頂こうと考えて

おり、広報活動の意味も含め、9月1日の市報に載せて募集を

募ろうと思います。又、近隣の市町村にも声を掛けて、子供

達の参加も、もう少し増やしたいと考えています。お盆を過

ぎた頃から、練習も2、3度行いたいと思いますので、その際

はよろしくお願い致します。

④ カムリーバンクへの募金の件 （後藤 正次 会長）

ポールハリスフェローさんの下自宅をＲＩが購入した事にち

なんだ基金の為のものです。8月の例会において、各千円を

目標に募金箱を回します。任意で結構ですので御協力よろし

くお願い致します。

⑤ 花火大会協賛の件 （後藤 正次 会長）

例年同様、協賛金10万円を提供する事と致しました。

⑥ 「心の東京革命」協賛の件 （後藤 正次 会長）

例年同様、協賛金2万円を賛助会費として出す事になりまし

たので、御報告致します。

⑦ 事務局 週休3日制について （後藤 正次 会長）

先月から週休3日制のトライアルを行ってきましたが、月曜

日という事で特に問題は起こりませんでしたので、このまま

継続する事として、各ロータリークラブに連絡したいと思い

ます。又、事務局の休みですが、ガバナー事務所と合わせ、

8月13日（土）～8月22日（月）を当事務局の夏休みと致し

ます。その間、何か、ございましたら、会長・幹事の方へご

連絡下さい。

⑧ その他の事項 （後藤 正次 会長）

・事務局のコピー機のリースの件

☆ 誕生月おめでとうございます。

比留間 市郎 会員 栗原 高明 会員夫人 マツ子さん
比留間 孝司 会員 田代 純則 会員夫人 和子さん
石井 賢司 会員
宮﨑 茂夫 会員
田中 伸彦 会員

☆ 結婚月おめでとうございま
す。

後藤 正次 会員

（峯岸 一郎 親睦委員）


